

Pressebericht im INFO-Blatt  
Datum: 16.07.2008



## Schüler fertigen neue Wald-Wegweiser

Über neue Wegweiser können sich Wanderer, Spaziergänger und Holzfuhrunternehmen in den Wäldern beim Koppenland freuen. Hergestellt wurden sie von Schülern, die dabei einiges lernen konnten. Neu ausgeschildert wurden die Wege in einer Gemeinschaftsaktion des Städtischen Forstreviers Tuttlingen und der Schule des Lebens in Trossingen, einer Außenstelle von Mutpol. Die Wegweiser aus Holz wurden im Rahmen des Technik- und Matheunterrichts gefertigt. Dabei sammelte die Schüler Erfahrungen im Umgang mit dem Werkstoff Holz, aber auch mit der Berechnung des benötigten Materials. Höhepunkt war die Montage im Wald. Unser Bild zeigt die Schüler mit den Fachlehrer Georg Flaig (l.) und Jürgen Steinhauser.